

Mouvements - Nomination :

Adovi ADOTE, nommé Directeur Général URSA France



Adovi ADOTE est nommé Directeur Général d'URSA France, 2^{ème} fabricant européen d'XPS (hors Russie) et 3^{ème} fabricant européen de laine de verre minérale.

Evoluant dans les secteurs industriels et du conseil depuis plus de 15 ans, à l'échelle internationale, Adovi ADOTE mettra son expertise, sa vision du service client et son leadership au service de la stratégie de développement d'URSA.

Il remplace Jean-Pierre Laherre, qui a choisi de poursuivre de nouvelles opportunités professionnelles, à l'issue de son mandat social.

Ingénieur de formation, diplômé de Centrale Supélec, Adovi ADOTE, 37 ans, s'est forgé une solide expertise dans le secteur de l'industrie, accompagnant avec succès des acteurs majeurs du bâtiment et de l'énergie.

Son parcours est marqué par des expériences industrielles pluridisciplinaires, avec une focalisation sur l'expérience client, l'engagement des équipes, le développement durable et, à la clé, une performance pérenne.

En effet, il a d'une part exercé d'importantes responsabilités opérationnelles en industrie. Ayant démarré sa carrière en 2008 en tant que technico-commercial dans le secteur de l'énergie, il a développé et implémenté sa vision dans des fonctions de Directeur des Opérations & des Achats au sein du Groupe Schlumberger à l'international (Europe & Afrique), puis de Directeur Energie & Industrie pour la zone Europe de l'Ouest du Groupe Hilti, incluant la France.

D'autre part, il a contribué à l'élaboration et à l'implémentation de la stratégie d'acteurs industriels en tant que Consultant puis *Engagement Manager* au bureau de Paris du cabinet de conseil McKinsey.

Il rejoint aujourd'hui URSA France, en tant que Directeur Général. Dans le cadre de ces nouvelles fonctions, Adovi ADOTE pilotera la stratégie de la filiale française, plus gros pourvoyeur de résultats d'URSA.

« C'est un honneur pour moi de rejoindre URSA France en tant que Directeur Général, aux côtés d'une équipe dévouée et talentueuse. Ensemble, nous continuerons à œuvrer, avec passion et détermination, pour apporter des solutions innovantes et durables qui répondent aux besoins de nos clients en termes d'isolation.

Je suis enthousiasmé par ce nouveau chapitre et me réjouis de travailler en étroite collaboration avec nos équipes, nos clients et nos parties prenantes pour assurer le succès continu d'URSA France et renforcer notre position de leadership. »

Adovi ADOTE – DG URSA France

« L'expérience d'Adovi ADOTE, en termes de stratégie, management et relation client, au service de la performance des entreprises, associée à sa connaissance de l'univers du bâtiment et de l'énergie, est très intéressante. Elle sera un atout considérable pour URSA France. C'est pourquoi nous l'avons choisi pour succéder à Jean-Pierre LAHERRE, Directeur Général d'URSA France depuis 2019.

Ce dernier, à l'issue de son mandat social, a en effet souhaité poursuivre de nouveaux projets. Nous le remercions pour son implication et son dynamisme. Sous sa direction, l'entreprise a notamment traversé la crise sanitaire du Covid avec succès, retrouvant rapidement ensuite, le chemin de la croissance. »

Bernard Delvaux – CEO du Groupe Etex

Contact presse :

Agence Le Bonheur est dans la Com'
Ingrid Launay-Cotrebil – Aurélie Fitoussi
01 60 36 22 12 – launay@bcomrp.com

À propos d'URSA

URSA propose une large palette de produits et systèmes d'isolation thermique et acoustique, laine de verre minérale et polystyrène extrudé, répondant à l'ensemble des besoins du bâti, neuf & rénovation, individuel & collectif, résidentiel & tertiaire.

2^{ème} fabricant européen d'XPS (hors Russie) et 3^{ème} fabricant européen de laine de verre minérale, URSA :

- Compte 1 700 collaborateurs dans le monde
- Couvre plus de 40 pays
- Dispose de 14 usines de production, 9 en laine de verre minérale 5 en XPS

Le marché français est desservi par 3 usines :

- Saint-Avold en France : XPS et laine de verre minérale
- Desselgem en Belgique : laine de verre minérale
- El Pla de Santa Maria en Espagne : XPS et laine de verre minérale

Tous les produits URSA sont certifiés ACERMI et EUCEB. Ils sont soumis à des contrôles qualité et innocuité stricts et sont tout particulièrement élaborés pour respecter l'environnement.

Depuis le 1^{er} Juin 2022, URSA a rejoint le groupe familial belge ETEX et représente la division « Isolation » au sein de ce groupe.

Pour plus d'informations : www.ursa.fr

À propos d'ETEX

Depuis sa création en 1905, Etex a fait œuvre de pionnier pour devenir un leader mondial des solutions de construction légère. Fondée et toujours basée à Bruxelles, en Belgique, Etex s'est rapidement développée en Europe et dans le monde.

D'importantes acquisitions dans les domaines de la protection contre l'incendie, de la technologie du plâtre, de la construction modulaire et de l'ingénierie ont permis à Etex de contribuer à la transformation du secteur de la construction, en s'appuyant sur son objectif qui est d'inspirer des modes de vie.